



UNIDOSPORCHILE

En relación a la gravedad de los hechos ocurridos en las últimas semanas en Chile, que han derivado en un espiral de violencia y terror y que han atentado contra la libertad de los ciudadanos, de la propiedad pública y privada, **Unidos por Chile**, exige a los Poderes del Estado actuar de acuerdo a la ley, con firmeza y sin tardanza.

El Gobierno, los Legisladores, el Poder Judicial y el Ministerio Público, **están obligados a aplicar la ley y hacerla cumplir**. No es aceptable la pasividad que han presentado al momento de la toma de decisiones. En sus manos está el destino del país.

Frente a la anarquía y destrucción, sólo cabe la aplicación decidida de todo el poder de la ley. Esperamos que esta conducta titubeante y muchas veces contraria a sus obligaciones, cambie de inmediato.

Millones de ciudadanos están esperando que la ley se cumpla. **Debemos todos exigir el imperio de la ley.**